■ Educación → Universidad

Cursos de Verano. Universidad de Almería- 22/07/2005

El proyecto ganador del concurso "Después del 2005 ¿qué?" propone "espacios deportivos para no deportistas"

Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería. Con motivo del Curso de Verano "Severas disciplinas", el Colegio de Arquitectos de Almería organiza un concurso de ideas que en esta edición ha versado sobre la posible reutilización de las infraestructuras creadas para los Juegos Mediterráneos del 2005. El proyecto ganador,

"Multitriangulación", propone, según su autor, "espacios deportivos para no deportistas", es decir, la creación de espacios de ocio para toda la ciudadanía reutilizando las instalaciones deportivas.

En concreto, el trabajo de Miguel Ángel Ortiz se centra en el Pabellón de Deportes Rafael Florido y su apertura a la ciudad, así como la Miguel Ángel Ortiz.

creación en torno a él de espacios verdes y sombras. El planteamiento de Miguel Ángel Ortiz se basa en una serie de carencias que detecta el arquitecto en Almería; la "profunda cicatriz" de los terrenos de RENFE, la falta de transversalidad, las carencias de sombra y zonas verdes y la problemática que surge por la "cultura del centro comercial".

La idea ganadora está en la línea que propone el propio Colegio de Arquitectos acerca de las necesidades arquitectónicas de Almería. El Decano del Colegio, Emilio Cachorro, señala que "lo más deficitario en la ciudad son sin duda las zonas verdes y los espacios abiertos" y, como ejemplo, explica que Almería no llega ni a los 5 metros cuadrados por habitantes que exige la Ley del Suelo, mientras que ciudades como Vitoria cuenta con 20 metros cuadrados por habitante. "Las superficies aún por desarrollar con el soterramiento habría que dedicarlas a esto", señala el Decano.

Desde el Colegio se propone un modelo de ciudad que atienda a "unos cánones de rentabilidad social, no de rentabilidad económica". Emilio Cachorro destaca la "función social" de la Arquitectura y expresa su pretensión de que "tanto políticos como ciudadanos estén enterados de nuestra visión como profesionales. Más aún hoy día que predomina la especulación y el enfoque economicista".

Calidad

El de Arquitectura es uno de los cursos "estrella" de la programación estival de la UAL. Así lo ha expresado el Rector, Alfredo Martínez Almécija. Una afirmación que corrobora el hecho de que es el que cuenta con mayor número de inscripciones (alrededor de 200), y ello, a pesar de que en esta misma semana se están celebrando otros siete cursos sobre Arquitectura en España.

El Rector ha propuesto a los organizadores del curso su internacionalización para futuras ediciones. Según Martínez Almécija, ya se han firmado convenios con universidades mejicanas para que el próximo año se celebren allí los Cursos de Verano de forma virtual, en tiempo real, utilizando la videoconferencia. Por otro lado, el Rector ha hablado de la colaboración establecida con los colegios profesionales de Almería, con el fin de que a los Cursos asistan no sólo alumnos universitarios, sino también profesionales de diferentes ámbitos.

noticias@indalia.es

© Copyright Indalia, S.L. Aviso Legal, Política de Privacidad Equipo Indalia